



► LAYANAN TRANSPORTASI

Siswa Diajak Gunakan Trans Jogja

JETIS—Sejumlah SMP di Kota Jogja gencar menyosialisasikan keamanan berkendara. Hal ini dilakukan lantaran siswa SMP secara legal belum boleh mengendarai sepeda motor. Untuk itu, siswa diajak memanfaatkan kendaraan umum seperti *Trans Jogja* sebagai alat transportasi saat berangkat dan pulang sekolah.

Wakil Kepala Bidang Kesiswaan SMPN 14 Jogja, Rina Purwendri, menuturkan keselamatan berkendara bagi anak didik menjadi perhatian khusus. Terbukti, edukasi keselamatan berkendara turut menjadi materi yang disampaikan kepada siswa saat masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS), beberapa waktu lalu.

Pihak sekolah tegas melarang siswa mengendarai sepeda motor untuk berangkat ke sekolah. Reni menganjurkan siswa untuk memanfaatkan *Trans Jogja* atau diantar oleh orang tua. Sebagai langkah preventif, pihak sekolah kerap menggelar razia secara acak. Sebab, ada beberapa titik parkir di sekitar lingkungan sekolah. "Terakhir kami menemukan

kasus siswa yang bawa motor ke sekolah sekitar dua tahun lalu," kata Reni.

Temuan ini, menurut Reni, menunjukkan edukasi yang diberikan oleh SMPN 14 Jogja cukup berhasil. Rina menuturkan kendaraan *Trans Jogja* sejauh ini telah dimanfaatkan dengan baik oleh siswa. Apalagi, halte *Trans Jogja* hanya terletak tepat di depan sekolah. Ini turut mempengaruhi siswa untuk menaiki *Transjogja*. "Sekitar 40 persen siswa memanfaatkan transportasi umum, meliputi *Trans Jogja* dan ojek *online*," katanya.

Kepala SMPN 12 Jogja, Abdurrahman, mengatakan jajarannya juga mengadakan sosialisasi soal pemanfaatan kendaraan umum. Dia mendukung upaya penggunaan kendaraan umum mengingat dapat mengurangi polusi udara dan mengurangi kemacetan. Belum lagi, anak sangat berisiko tinggi mengalami kecelakaan jika mengendarai sepeda motor. "Mentalnya belum stabil soal potensi bahaya dan aturan berkendara," tuturnya.

(Alfi Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005